
4 Pièces

100 m²

Réf. 82246111

12 500 €

Antibes
Maison à louer (06600)
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Belle  maison  dans  la  Vieille  Ville  d'Antibes  proche des  commerces  de

proximité  et  de  la  plage.  Maison de 100m² avec vue mer  et  solarium.

Se  compose:  Rez-de-chaussée:  d'une  entrée,  un  salon  avec

kitchenette,  d'une  chambre  et  une  salle  de  douches  avec  toilet.  1er

étage: Une chambre, une chambre maitre avec dressing, une salle de

douches/bain  avec  un  toilet  séparé.  2e  étage:  Un  salon  avec  cuisine

ouverte  toute  équipée  ouverte,  une  terrasse  avec  accès  au  solarium.

Climatisation dans chaque chambre, vue mer.

Beautiful house in the Old Town of Antibes near the shops and the beach.House of

100m² with  sea view and solarium.Consists  of:Ground floor:  an  entrance,  a  living

room  with  kitchenette,  a  bedroom  and  a  shower  room  with  toilet.1st  floor:

Bedroom,  master  bedroom  with  dressing  room,  shower/bath  room  with  separate

toilet.2nd  floor:  A  living  room  with  open  kitchen,  a  terrace  with  access  to  the

solarium.Air conditioning in each room, sea view.

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES
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